

INQUIÉTUDES CONCERNANT MA RÉSISTANCE À L'ALCOOL

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/10/2018 à 00h35

Bonjour,
J'ai 16 ans, et j'ai commencé à consommer de l'alcool l'année dernière, en soirée. Je sortais l'année scolaire dernière une fois par mois. Cela m'arrivait d'atteindre des états d'ivresse conséquents. Cependant, je n'ai jamais vomi, ni jamais eu de gueule de bois...
Mais depuis cet été, j'ai fait 5 soirées, où systématiquement j'ai vomi après mon premier verre.
J'ai l'impression d'un rejet de mon corps: je ne suis absolument pas ivre, ni troublé par l'alcool, mais je le rejette dans l'heure. Je croyais qu'il s'agissait des alcools forts, mais même très dilués le problème se pose.
C'est pourquoi j'ai besoin d'éclaircissements : est-ce normal ? J'ai pris la décision d'arrêter pour le moment de consommer de l'alcool en soirée. Mais suis-je en danger ? Est-ce que ça peut être une maladie du foie ?
Je tiens à préciser que mon jeune âge peut paraître choquant pour une telle question, mais mon parcours scolaire et social m'a fait me retrouver dans des milieux de gens de 2 à 4 ans de plus que moi...
En vous remerciant des conseils/éclairages que vous pourrez m'apporter